

1295.415

ADELANTE LA LUCHA DE LOS JORNALEROS Y DE LOS OBREROS DE LA CIUDAD
I POR EL PAN, EL TRABAJO, LA TIERRA Y LA LIBERTAD I



Estamos asistiendo a un vertiginoso aumento del paro, que aún se va a agravar más con la elección de Calvo Sotelo. Los magnates de las finanzas y del imperialismo han nombrado precisamente a este elemento, muy estrechamente ligado a sus intereses, por una parte para aplicar a rajatabla los planes de reestructuración (que para los obreros significa despidos, aumentos de ritmos, etc.) en la industria; y por otro lado para acelerar la entrada de España en el club imperialista del Mercado Común, entrada que para el campo significa la reducción de la población activa a la mitad de la actual, entre otros males.

Los gobiernos de la monarquía vienen reduciendo de hecho las limosnas del empleo comunitario. Agravándose esta situación al canalizar los fondos a través de organismos estatales que cogen a un número reducido de jornaleros para varios días y en turnos rotativos pero tan espaciados entre sí, que el mismo jornalero vuelve a trabajar a las varias semanas en el mejor de los casos.

En la ciudad la criminal Ley de Desempleo elaborada por el anterior Gobierno de la monarquía y aprobada por el pleno del parlamento domesticado, ha venido a recrudecer aún más la grave situación de los trabajadores en paro.

De la misma manera estamos asistiendo a la creación y desarrollo de un cada vez más amplio movimiento de rechazo a estas medidas antiobreras del régimen monárquico por parte de los jornaleros, que ya están hartos de pasar calamidades y hambre, y, en menor medida, por parte de los obreros en paro de la ciudad.

El PCE (marxista-leninista) apoya y alienta toda lucha por ir arrancando mejoras en las condiciones de vida y en este sentido y no escatimaremos esfuerzos en la lucha por conquistar puestos de trabajo para todos.

El paro es un hecho producido por el sistema capitalista e inseparable de él. Y hoy más que nunca el imperialismo norteamericano necesita grandes ejércitos de reserva para sus guerras de saqueo y rapiña, necesita esos ejércitos de parados como carne de cañón en sus guerras para someter y repartirse de nuevo el mundo en compinchamiento, y en competencia al mismo tiempo, con la otra superpotencia: el socialimperialismo ruso.

En España las mismas castas oligárquicas franquistas siguen en el poder, habiendo coronado su sistema capitalista, enfeudado al imperialismo yanqui, con la monarquía borbónica con los aplausos y consentimiento no sólo de toda la reacción interna y extranjera sino también con el compinchamiento de las camarillas dirigentes del P"O"E y del PSOE.

El PCE (marxista-leninista) dice bien alto que mientras en España tengamos en el poder a estas mismas castas de terratenientes y banqueros y a su monarquía continuadora del franquismo, los distintos gobiernos bien de reaccionarios ó de colaboracionistas ó de ambos no darán satisfacción a los problemas y necesidades de nuestro pueblo.

Por tanto aquellos, entre otros, que tanto gritan que si la autonomía con tal Estatuto o que el P.U.A. cumplido, etc.,... resolverán los problemas de los obreros y del pueblo trabajador andaluz, en el mejor de los casos son tan sólo señoritos burgueses que buscan su puesto a la sombra del poder, cuando no lacayos de la oligarquía "nacional" y extranjera (yanqui, alemana, ...).

La solución está, como indica el segundo punto del programa del PCE(m-l), titulado
REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA
"Derrocamiento del Estado monárquico de la oligarquía y el imperialismo y supresión de
(sigue...)

su aparato represivo militar, policíaco, judicial y burocrático. Armamento general del pueblo y creación de un nuevo aparato estatal democrático, bajo control de las organizaciones de clase y la supervisión de las amplias masas del pueblo.

El nuevo Estado tomará la forma de República. Todos los órganos de Poder serán electivos y revocables por los mismos electores. El contenido de la República será de plena democracia para el proletariado y los pueblos de España, y de dictadura para la oligarquía fascista y los agentes del imperialismo. Será una República de nuevo tipo: la República Popular."...

Sigue diciendo el programa del PCE(m-l) en su tercer punto:

REVOLUCIÓN AGRARIA

"Liquidación del poder político de los latifundistas y caciques, de los bancos, los monopolios y las sociedades extranjeras en la agricultura y la ganadería. Expropiación - forzada sin indemnización de todas las tierras y medios de producción y entrega de los mismos, junto con las tierras y montes comunales del Estado, a los obreros agrícolas y a los campesinos pobres y pequeños, quienes decidirán libremente y según las condiciones concretas, las nuevas formas de propiedad y de organización de la producción, incluido el reparto de las tierras confiscadas y su entrega en usufructo a los campesinos.

El Estado Popular, previo asentimiento de los jornaleros y campesinos, apoyará y fomentará la formación de cooperativas, granjas estatales y, en general, las formas socialmente más avanzadas de producción.

La Revolución liberará a los campesinos pequeños y medios de todas las hipotecas, rentas, arriendos, deudas, etc. que pesen sobre ellos y reducirá progresivamente los impuestos hasta la desaparición de los mismos.

El nuevo Estado Popular organizará el suministro barato de maquinaria agrícola, aperos, productos químicos, servicios técnicos, semillas, etc., garantizará la transformación industrial de excedentes, evitando la sobreproducción y ayudará a los campesinos con préstamos sin interés a largo plazo.

La Revolución establecerá las bases para la progresiva superación de las diferencias entre la ciudad y el campo, abriendo a las masas campesinas el acceso a la escuela y a la educación, incluida la superior, a la cultura, a la medicina social y sanidad avanzadas, al empleo de técnicas modernas, a las conquistas sociales, tales como seguridad social y jubilación. Se multiplicarán las obras de infraestructura propias de una agricultura avanzada, tales como vías de comunicación, regadíos, electrificación de todos los pueblos y aldeas y transformación de los valdíos en nuevas tierras de cultivo."

Continúa nuestro programa en el punto cuarto:

...La Revolución acabará con la lacra del paro forzoso e impulsará el regreso de los trabajadores emigrantes garantizándoles un puesto de trabajo y de lucha en la construcción de la nueva República.

Reducción de la jornada laboral, organización de un verdadero seguro médico gratuito que abarque hasta el último rincón del país y organización de la lucha contra las enfermedades sociales. Confiscación de la gran propiedad urbana y viviendas dignas para los trabajadores con alquileres que no sobrepasen el 10 por 100 del salario..."

OBRAERO, JORNALERO: El PCE(marxista-leninista) te ofrece un puesto de combate en sus filas para luchar por la implantación de la República Popular y Federativa, que nos abra el camino hacia el Socialismo.

¡ CONTRA EL PARO !
¡ POR LA REFORMA AGRARIA !
¡ POR LA REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA !
¡ POR EL SOCIALISMO !

Comité de Sevilla del
PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA (MARXISTA-LENINISTA)

Sevilla, 13 de febrero de 1981